



ウェルシー自治会 役員会議事録

平成 27 年 10 月

日時	平成 27 年 10 月 3 日 (土) 19:00~21:50	場所	ウェルシー集会所 2F 会議室
出席者	倉嶋会長・奥野山副会長・内藤副会長 [総務部] 鈴木・諸星 [財務部] 酒井・竹下 [広報部] 晦日・土橋 [防犯防災部] 林・串田・小曾根 [保健衛生部] 植村・染谷 [厚生部] 岡村・阿部 [文化体育部] 荻原・竹内・大川内・深町 [会計監査] 星野 [管理組合] 黒河 [ウェルシークラブ] 鈴木		

1 管理組合より

- 管理組合の黒河理事より、10月号『広報もくせい西』の内容について報告があった。
- 各室への生ごみ処理機の取り付けを禁止するチラシを各戸に配付、掲示することとした。

2 会長・副会長より

- 南が丘中学校と秦野総合高校の堺から震生湖に通じる外周道路の植栽を、交通事故防止のため伐採することについての要望は、ウェルシー単独で要望するのではなく、南が丘 8 自治会名で要望することとした。防犯防災部で市に対し早急に要望手続きを行うこととする。
- 10月25日に開催される「南地区ふれあい祭り」及び11月21日に開催される南ヶ丘ふれあいワールド(南ヶ丘小学校 PTA 主催)への物品提供協力依頼のチラシを作成したので、回覧・掲示願いたい。また、今年度は南地区ふれあい祭りのバザー提供品の値段つけと値札貼は各自治会が行うこととなったので、10月18日の芋掘り大会終了後に、自治会役員はその作業の手伝いを願いたい。
- 南地区まちづくり委員会から各自治会に対して、震生湖までの道標を作成するよう依頼があったので、当自治会でも作成し、見やすいところに設置することとした。

3 上半期決算報告について (財務部)

- 27年度上半期の決算報告があった。
- 会費収入は予算に比べて3世帯分の収入減。支出面では、予算に対する執行率は38%であり、順調に支出が行われている。

4 防災訓練の結果報告について (防犯防災部)

- 9月6日(日)に実施したウェルシー自主防災会防災訓練の結果報告があった。
- 参加世帯数は274世帯、安否確認シート貼付け報告世帯は283世帯だった。
- 反省及び気づき点の報告があり、来年度の訓練に確実に引き継ぐべき点や、秦野市に要望すべき点などについて来月の役員会で話し合うこととした。
- 防災訓練結果を踏まえ、緊急簡易トイレ(1個108円)を購入し、啓発活動のため各戸に配付する。また、発電機が1台壊れていたため、新しくポータブルガス発電機を購入することに決定した。これらはいずれも今年度の防災備品整備金予算20万円から支出する。

5 市内一斉美化清掃の結果報告について（保健衛生部）

- 9月13日(日)に実施した市内一斉美化清掃の結果報告があった。
- 参加者は210名程度。
- 反省点として、1番館の清掃範囲と「さつき東」の清掃範囲とが重複していたので、調整が必要。
- 刈り込みばさみのカバーが無く危険なので対応が必要なこと、また今回はカラーコーンを借用したが、カラーコーンの購入(1個800円程度)について、いずれも管理組合に依頼することとした。
- 参加者に配付する飲み物の数がぎりぎりだったので、次回3月の実施時には増やすこととした。

6 敬老行事の結果報告及び社会福祉協議会・赤い羽根共同募金について（厚生部）

[敬老行事]

- 9月19日から20日にかけて敬老の日に合わせて70歳以上の会員50名に紅白饅頭をお配りした。饅頭の対象者リストは修正して次年度に引き継ぐ。
- 9月19日の午後で開催された南地区敬老会参加者のサポートを実施した。集合場所・集合時間の連絡をもっと早くしてくれるよう、敬老会主催者に要望することとした。

[募 金]

- 社会福祉協議会の会員募集及び赤い羽根共同募金についてのお願いと説明があった。

7 納涼大会の結果報告及び芋掘り大会について（文化体育部）

[納涼大会]

- 9月6日に納涼大会実行委員会の集まりがあり、本年度は運営上特に問題はなかったのではないかとのこと。
- 反省点及び課題については、来年度の実行委員長に提出するとのこと。

[芋掘り大会]

- 10月18日(日)の芋掘り大会当日のスケジュール・役割分担について説明があった。
- 参加予定世帯は149世帯。
- 里芋は、さつま芋を掘る畑の近くで各自が一株ずつ掘ることになった。
- 芋畑までの途中、総合高校校門前の横断歩道から畑の前までの道路の安全確保について星野さんをお願いすることとした。また、焼き芋試食会の責任者を文化体育部の竹内さんに決定した。

8 各部からの報告

ウェルシークラブより

- ウェルシークラブ主催の敬老会に自治会からの出席・手伝いに感謝。おかげでこれまでになく盛大に開催することができた。
- 10月7日に日帰りのバス旅行予定。来年度は参加者がもっと増えるような催しを企画したい。
- 10月17日(土)に戸川公園で祭りがあり、その中で支援バザールを行うので不用品の提供について協力を依頼する。

保健衛生部より

- 一斉清掃時に発生した大量のゴミを清掃車が持ていかない場合の対応について、管理組合の施設担当と調整した結果、以下のように決定した。
 - ①毎月の理事会開催時に、理事会に出席した自治会総務部担当に、次の一斉清掃の日程を事前に知らせること
 - ②自治会役員が、ゴミが残されているかどうか気づいたら自治会の保健衛生担当役員に知らせること

次回役員会 平成27年11月7日(土) 19:00~
(自治会費集金作業のため集合時間は18時30分)